

離任式特集！

村越七奈子先生

お久しぶりです。1年生のみなさん、初めまして。初めて先生になって8年間この旭中学校でお世話になりました。初めて卒業させた子たちが今年の1月に成人式を迎え、8年間ってとっても長いんだなあということを改めて感じました。

初めて先生になってから数年間は自分で自分はいくらもできないのかな、できないことばかりだなとそんなふうに思って悩むこともたくさんありました。でもあるとき、こんな自分でも何かできることがあるんじゃないかな、そう思うことができた瞬間があって、それからは自分のできることを精一杯やってみよう、そう思って頑張ることができました。

きっとみなさんもできないことがたくさんあると思います。でも必ずできることもあると思います。クラスの中で、部活の中で、自分自身の中で、自分のできることを精一杯やってくれたらいいな、今そんなふうに思っています。

西中にかわって10日くらいたちました。私もできないことがものすごくたくさんあって、今一生懸命できることを見つけようとしています。私も西中でまた一から頑張りたいなと思っています。

元1-Dのみなさん、新しいクラスにはもうなれましたか？みなさんのやさしさを忘れずに、新しいクラスでも立派に活躍をしてください。

吹奏楽部のみなさん、元気で頑張っていることだと思います。顧問を務めた4年間は大変なことがとても多く、苦労しましたが、みんなと音楽をつくることができたことがとても楽しいことでもありました。最後に一緒に演奏したいと言われて音楽と一緒につながっているんだなあ、と思ってとてもうれしく思いました。みんなとつくった曲はどれもが私の大切な宝物です。顧問の先生と新しい部活をもっともっといい部活をみんなで作っていきましょう。

8年間本当にありがとうございました。また会える日を楽しみにしています。以上です。

浅井力子先生

こんにちは。7年間旭中学校でお世話になりました。昨年までは今の新2年生と体育をやり、入学した当時は大丈夫かなと思った1年生がこんなに大きくというか、落ち着いて立派になって、ここに入ってくるたびにみんなの顔を見たら泣けてきて、えらくなったと思いました。本当にうれしいです。よくがんばってくれました。話を素直に聞いてくれました。うれしいなと思いました。

テニス部男子のみなさん、本当に言いたいことを言いました。みなさんには。こわいというか、とにかく行ってこい、という形でもことん追い込んだこともあったと思います。でもみんな本当に一生懸命にがんばってくれて、暑い中、寒い中、風の強い中、共に戦うことができ、共に成長し合うことができ、本当にうれしかったです。みなさんの素直さ、本当にすばらしいと思います。

それから去年の文化発表会で村越先生のクラスでは、指揮者の生徒がとても大胆な指揮をしてくれたのですが、あの日、会場みんなは笑いました。でもあのクラスのみんなは誰一人笑わず、一生懸命歌いました。歌い続けて最後にはものすごい拍手が湧きました。

みんなのすごいところは自分がやるんだと決めたことは最後まで頑張るところです。そんな旭中のことがいいなあ、旭中はいいなあっていうふうに思いました。

自分も7年前にきたときは、私は何もできない、本当にだめだなと思っていました。その時に勉強しようって思いました。勉強していろんな人の話を聞く、話をする、本を読む。そうすると、いろんな生き方がわかります。いろんな考え方がわかります。それでいいやと思えました。それでここまでやってこれました。

新しい環境になって旭中とは違う、システムがすべて違うのでとまどう自分がいます。でも、負けずに自分らしくいききたいと思います。

みなさんもおうちの人、お兄さん・お姉さんにいろいろありがとうと言っていたよとお伝え下さい。みなさん、お元気でありがとうございました。さようなら。

2人の先生方の人柄が感じられるあいさつでした。そしてよきアドバイスも含まれていました。お2人の言葉を胸にとめて頑張っていきましょう。